



Hegte-Grill sponsert 400 Portionen Wurst für Sternsinger

Hochbetrieb herrscht zur Sternsingeraktion beim Hengte-Grill. Zum fünften Mal stellte Inhaber Michael Homann-Breer 400 Portionen Currywurst mit Pommes den Sternsingergruppen aus St. Lamberti und St. Johannes und deren Begleitern kostenlos als Mittagsimbiss zur Verfügung. „Ich mache das gerne und finde das toll, was die Kinder und Jugendlichen da auf die Beine stellen“, so Homann-Breer. Der Ursprung liegt in den Corona-Zeiten, als die Lamberti-Gemeinde auf der Suche nach einer dezentralen Verköstigung war. Homann-Breer bot an, Mittagessen für die Sternsinger zubereiten – und hat auch schon fürs nächste Jahr zugesagt.

Foto: Walbert Nienhaus